



§ 令和6年度は理事が文化祭事業に積極的におじゃましています。主な感想を紹介していきます。

■10/6(日) 邦楽まつり (第2ホール)

初めて観覧しました。

何とも風情のある舞台上で心が和みました。

せっかくの舞台なので、たくさんの方々に見に来ていただけたらいいなと思いました。

■10/26(土)・27(日) 生活文化・趣味の作品展(第1・3・4展示室)

三重盆栽会の会場はそれぞれの盆栽の人気投票があり、ていねいに鑑賞できました。

ミニチュアドールハウス3階建ての洋館とその家族経営のパン屋さんがすてきでした。繊細なつくりの作品に感動しました。

会場全体の作品プログラムがあるといいなと思いました。

第1展示室で拝見した大阪空港の写真は、なかなか見ることのできないアングルからのもので写真のすばらしさを感じることができました。

第3展示室では「盆栽」の世界を見せていただきました。照明の当て方で、また違った風に味わうこともできるのかなとも思いました。

■11/3(日) オータムコラボレーション(第2ホール)

ダンスを観るのは初めてでした。まずその躍動感に圧倒されました。そして踊られるみなさん(小学生～高校生でしょうか)が踊りに集中しておられるのを感じました。

カーテンコールの時、みなさんの明るく礼儀正しい様子が印象に残りました。

■11/15(金)～17(日) 総合美術展(第1・3・4展示室)

例年のない作品があり新鮮な気持ちで見ることができました。

DECO クラフトは花びら一枚一枚が手づくりで感動しました。

ステンレスを材料にしたスターウォーズの R2—D2 もすばらしい作品でした。

糸かけ曼荼羅も糸をかけることで様々な模様が展開し、楽しく見ることができました。

写真やデザイン書道は、発想がすばらしいし、尾張絵、日本画は、迫力さえ感じました。個人的には銅版工芸が面白く、工程を見てみたいと思いました。公募作品のメタルアートも、アイデアがユニークで、目を引きました。次回は、ホームページなどで今回の作品を紹介すれば、興味を持って訪れる人が増えると思います。

<< 各事業の開催主管・実行委員会のみなさん、おつかれさまでした。>>

★事業開催日に、たまたま理事全員の都合がつかず、残念ながらお伺いしていない事業もあります。

ご容赦のほどよろしく願いいたします。